

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Bauern und Imker demonstrieren gegen Gentechnik

Veröffentlicht am: 10.05.2010

Mit ca. 30 Treckern haben Bauern und Imker am Samstag in Osnabrück gegen Gentechnik demonstriert. Die rund 200 Demonstranten wiesen darauf hin, dass Gentechnik über das importierte gentechnisch veränderte Tierfutter in die Nahrungskette gelangt. Auch vor der Verunreinigung von Honig mit Gentechnik-Pollen wurde gewarnt, da Bienen nicht zwischen konventionellen und gentechnisch veränderten Pflanzen unterscheiden können.

Links zu diesem Artikel

- [Kölner Stadt-Anzeiger: Traktorkolonnen gegen Gentechnik](#)